



横須賀、鎌倉、三浦、逗子、葉山に動く

労働者の祭典

三浦半島統一メーデー

活動実績・歴史・報告

4月27日（土）10時より、逗子市の逗子第1運動公園・

時計台にて、1,950名参加、能登半島地震カンパを実施！

「連帯の力で 平和と人権を守り 誰もが安心して暮らせる新たなステージへ！

被災地の復旧・復興に向けて みんなで支え合い・助け合おう！」



4月27日（土）10時より、逗子市の逗子第1運動公園・時計台広場にて『2024 三浦半島統一メーデー』を開催し、会場には約1,950名が訪れてメーデーを楽しみました。

10時30分から式典スタート、及川実行委員長の挨拶の後は、忙しい中多くの来賓（連合神奈川仲副会長、4市1町首長、国会議員、国会議員、三浦半島地域連合議員団）からご挨拶を頂いたのちに、メーデースローガン『「連帯の力で平和と人権を守り 誰もが安心して暮らせる新たなステージへ！被災地の復旧・復興に向けて みんなで支え合い・助け合おう！」』、メーデー宣言を採択、最後は団結ガンバローで式典をしめました。



式典後は祭典（アトラクション）に移行し11時30分から『ソシオテックウインドオーケストラ』、12時20分から『ものまねショー花』、13時10分から地元逗子のシンガーソングライター『NAOYUKI』がそれぞれ素晴らしいパフォーマンスを披露、会場は大いに盛り上がりました。

アトラクションの合間には移動動物園をはじめ、美味しい飲食、子供向け遊具などもあり、参加者は大変満足していました。

14時からお楽しみの大抽選会を行い、15時には片付けもほぼ終了し、無事に2024 三浦半島統一メーデーを終了しました。

2023年4月27日（木）ヴェルクよこすか会場 185名、

三浦半島地域連合のホームページにて併用開催!

支えあい・助け合う社会をつくり、くらしをまもる！ 笑顔あふれる

未来をめざし 力を合わせ、ともに進もう！

2023三浦半島統一メーデー特集

2023 三浦半島統一メーデー
 横須賀、鎌倉、三浦、漣子、葉山に働く労働者の祭典
開催場所：ヴェルクよこすか6階ホール
4/27(木)18:30~
まもる・つなぐ・創り出す
2023・メーデースローガン
支えあい・助け合う社会をつくり、くらしをまもる！
笑顔あふれる未来をめざし 力を合わせ、ともに進もう！

【プログラム】
 ①開会
 ②横須賀、鎌倉、三浦、漣子、葉山に働く労働者の祭典
 ③表彰式
 ④メーデーメッセージ
 ⑤メーデーメッセージ
 ⑥メーデーメッセージ
 ⑦メーデーメッセージ
 ⑧メーデーメッセージ
 ⑨メーデーメッセージ
 ⑩メーデーメッセージ

三浦半島地域連合の
 日々の活動をチェック！
<https://rengo.or.jp/miurahantou/>

2023三浦半島統一メーデー
 協賛団体のSNSも登録お願いします！

【三浦半島統一メーデーの情報は、下記★を参照してください！】

- ★2023三浦半島統一メーデー・パンフレット
- ★タオル一本運動・お米一合運動への協力お願い！
- ★三浦半島統一メーデーの歴史
- ★2022三浦半島統一メーデー開催概要報告
- ★2023三浦半島統一メーデー・プレスリリース
- ★会場来場者へもれなくプレゼント、メーデー地産地消参加賞
- ★2023三浦半島統一メーデー開催報告！
- ★2023三浦半島統一メーデー、力作19点・プラカード作品紹介！
- ★2023三浦半島統一メーデー第3回実行委員会

フードドライブ・タオル一本運動・プラカードコンテスト



多くの来賓を迎え、式典を開催



2022年4月29日（金・祝）ヴェルクよこすか会場110名、 三浦半島地域連合のホームページにて併用開催!

支えあい・助け合う社会をつくり、暮らしをまもる！ 笑顔あふれる未来をめざし
力を合わせ、ともに進もう！

三浦半島地域連合

miurahanto chikirengo

三浦半島地域連合は、横須賀市、三浦市、鎌倉市、逗子市、葉山町に存在する三浦半島地域最大の労働団体です。春季生活闘争、政策制度要求と環境保全・高齢者福祉活動など、三浦半島全体の活性化に取り組んでいます。また、三浦半島労協との連携を強化し、「フェリーDE花火」「クリーンキャンペーン」などのボランティア活動や組合員の福利厚生活動について取り組んでいます。

③ 三浦半島地域連合について



2022三浦半島統一メーデー式典を開催!

4月29日（金・祝）10時から、2022三浦半島統一メーデー式典をヴェルクよこすか6階ホール(定員200名)にて、新型コロナウイルス感染症防止対策（マスク・検温・消毒・3密回避）を万全に講じた上、取客人数の約1/2となる83名参加（総合計109名）のもと開催しました。また、来賓控室を別途会議室（定員100名）に設け、来賓（26名）の入場を区切り、挨拶する時のみ会場に入るようにしました。

受付では①タオル一本運動②お米一合運動③連合会のカンパを行いました。



開会

司会許斐実行副委員長のメーデーの意義説明のあと、京急ストアユニオンの渡辺さんを式典議長に選出し式典スタート、及川実行委員長挨拶では『新型コロナウイルスへの感染が国内で確認されてからおよそ2年が経過し、どのように対策を取れば良いのか、どのような活動ならできるかを検討し、様々な活動をしてきたことや、そのような状況下、各級選挙への御礼や今後の選挙の協力をお願いします。』

来賓挨拶

その後、忙しい中、神奈川中央メーデー・4市1町首長・議員団・福祉団体など26名の来賓から挨拶を頂きました。来賓の挨拶は3密を避けるために3グループに分け入れ替えをしながらのご挨拶としました。(①神奈川メーデー・首長・労働センター、②議員団、③県労協・労働福祉団体)



来賓一覧、左は友好・協力組織・団体、右は各級議員・三浦半島地域連合議員団会議メンバー

出 横須賀市長	上地吉明	出 労働院議員	牧山ひろえ
出 逗子市長	坂方谷誠	出 労働院議員	早稲垣少逸
出 葉山町長	山本敬二	出 労働院議員候補予定者	河竹みずえ
出 鎌倉市長	松尾 崇	出 神奈川県公議員	近藤大輔
出 三浦市長	吉田英明	出 鎌倉市議会議員	角井 基
出 連合神奈川副会長	小田泰司	出 鎌倉市議会議員	長谷川晴
出 労友ががが労働センター所長・職員	市長 青木金太郎 職員 松井信之	出 鎌倉市議会議員	高塚英治
出 中央労働年金連合会支店長	小野賢輔	出 鎌倉市議会議員	伊藤功法
出 中央労働年金連合会支店長	本田孝隆	出 鎌倉市議会議員	工藤文雄
出 (株)JTBグループ 営業統括部長	山崎賢太郎	出 鎌倉市議会議員	竹田のぞみ
出 神奈川県労働政策協議会	福藤 千	出 鎌倉市議会議員	菅田かづのり
	市川銀行	出 逗子市議会議員	高野 毅
		出 逗子市議会議員	ほつり誠
		出 葉山町議会議員	中村亨志
		出 葉山町議会議員	後尊真由

公務で2名は欠席となりましたが、祝電を頂き、披露しました。



メーデー宣言採択

来賓の挨拶では、4月26日の連合神奈川執行委員会で推薦が決まりました。7月に行われる第26回参議院議員選挙、神奈川選挙区候補予定者、国民民主党深作ヘス候補予定者にも参加頂き、国政の政策と決意を熱く述べました。



来賓挨拶後はメーデースローガン・メーデー宣言を吉澤副実行委員長が読み上げ採択し、酒井実行委員長代行の閉会挨拶をはさみ、及川実行委員長の団結ガンパローで式典を終りました。

閉会挨拶・団結ガンパロー



プラカードコンテスト

尚、会場ではメーデーの意義を訴える、プラカード展示【17作品】、コンテストも実施しました。



2021年4月26日（月）ヴェルクよこすか会場 80名、メーデー特設サイトにて併用開催!

『今こそ心をひとつに！働く仲間の笑顔のために感謝と思いやりの絆をつなぎ 希望あふれる未来を切り拓こう！』



2021三浦半島統一メーデー



2020年4月、史上初のインターネット開催

『平和・人権を守り、持続可能な社会をめざし、働く仲間の笑顔あふれる未来をつくろう！』



メインスローガン

『平和・人権を守り、持続可能な社会をめざし、働く仲間の笑顔あふれる未来をつくろう！』

2019年4月27日（土）三笠公園、参加 1975名、雨のメーデー

「すべての働く仲間の連帯で、格差をなくし、平和を守り、笑顔あふれる未来をつくろう！」



2018年4月28日（土）三笠公園、参加2015名、各被災地と児童施設を支援

「働き方改革」は働く者のために！すべての仲間と結集し、ディーセントワークを実現しよう！



2017年4月29日（土・祝）三笠公園、参加2147名、東日本大震災・熊本地震支援

「クラシノソコアゲ」・底支え、格差是正の実現とともに、長時間労働を撲滅し、ハッピーライフを実現しよう！



2016年4月29日（金・祝）三笠公園、参加2067名、東日本大震災・熊本地震支援

「心をひとつに力を合わせ、暮らしの底上げを実現しよう！」



2015年4月29日（水・祝）三笠公園、参加 2120名 東日本大震災支援

「“平和”“雇用”“安心”をめざし、さらなる一步を踏み出そう！」



2014年4月26日（土）三笠公園、参加 1974名 東日本大震災支援

力合わせよう！心つなげよう！



2013年4月27日（土）三笠公園、参加 1945名 東日本大震災支援

『メーデーは働く人たちが主役。声をひとつに仲間を集めて、安心して暮らせる未来をみんなで作ろう！』



2012年4月28日（土）三笠公園、参加1924名、東日本大震災支援

『東日本大震災の惨禍を忘れず、被災地とともに、働くことを軸とする安心社会を実現しよう』



2011年4月29日（金・祝）三笠公園、東日本大震災発生により中止

3月4日に開催した第1回メーデー実行委員会以降、2011年三浦半島統一メーデー開催に向け準備をしてきましたが、3月11日にマグニチュード9.0という大規模な地震が発生しました。今回の地震は報道でもありますように「未曾有の大震災であり、その被災者も未だ明らかにならない」と報道されるほどの大震災へと発展し、その被害は想像を絶する甚大なものとなり、日本全体が被災者となりうる事態です。

これらのことを前提に検討した結果、『2011年三浦半島統一メーデー開催は中止とする』との事務局見解を第2回メーデー実行委員会で提案し、実行委員の方々と議論した結果、2011三浦半島統一メーデーにつきましては誠に残念ではありますが中止することを決定しました。

2010年までは横須賀・鎌倉の2会場開催で行われていて

パレードやプラカードコンテストなども行われていました。

2010年の風景



	2010	2009	2008
名称	2010三浦半島統一メーデー	2009三浦半島統一メーデー	2008三浦半島地域統一メーデー
開催日時	4月29日(木)10時～13時	4月29日(水・祝)横須賀 10時～13時30分 鎌倉 9時30分～11時30分	4月26日(土)横須賀 10時～13時30分 鎌倉 9時30分～11時30分
場所	横須賀市三笠公園 大船小学校	横須賀市三笠公園 大船小学校	横須賀市三笠公園 大船小学校
参加人数	横須賀市三笠公園1973名 大船小学校 352人	横須賀市三笠公園 1700人 大船小学校 396人	横須賀市三笠公園 1700人 大船小学校 396人
スローガン	すべての働く者の連帯で、「平和・人権・労働・環境・公正」に取り組み、労働を中心とする福祉型社会と自由で平和な世界をつくろう	労働者の使い捨ては許されない すべての働く者の連帯で、「平和・人権・労働・環境・公正」に取り組み、労働を中心とする福祉型社会と自由で平和な世界をつくろう	組合が変わる、社会を変える。

	2007	2006	2005
名称	2007三浦半島地域統一メーデー	2006三浦半島地域統一メーデー	2005三浦半島地域統一メーデー
開催日時	4月28日(土)横須賀 10時～13時30分 鎌倉 9時30分～11時30分	4月29日(土・祝)横須賀 10時～13時30分 鎌倉 9時30分～11時30分	4月29日(金・祝)横須賀 10時～13時30分 鎌倉 9時30分～11時30分
場所	横須賀市三笠公園 大船小学校	横須賀市三笠公園	横須賀市三笠公園 大船小学校
参加人数	横須賀市三笠公園 1800人 大船小学校 495人	横須賀市三笠公園 2000人 537人	横須賀市三笠公園 1800人 大船小学校 601人
スローガン	組合が変わる、社会を変える。	平和・共生・確かな明日を	平和・共生・確かな明日を

